

Relations bilatérales germano-canadiennes

Le Canada et la République fédérale d'Allemagne (R.F.A.) entretiennent de bonnes relations fondées sur leur adhésion commune: à l'Alliance atlantique, à l'Organisation pour la Coopération et le Développement économique (OCDE), aux Nations Unies et à d'autres forums internationaux, ainsi que sur leur participation aux Sommets économiques et sur leurs forts liens économiques et commerciaux. Les Canadiens d'origine allemande constituent le troisième grand groupe ethnique au Canada (4,7% – 1,1 million d'habitants au recensement de 1981).

Pour la R.F.A., la participation du Canada à l'OTAN est un élément-clé de nos relations bilatérales. Dans le domaine de la défense, la R.F.A. est notre plus important partenaire après les Etats-Unis. Le stationnement en R.F.A., à Lahr et Baden-Söllingen en Forêt Noire, de 7 200 militaires canadiens et de leurs familles (quelque 12 500 personnes) et la formation chaque année de 5 500 soldats et pilotes allemands au Canada, à Shilo et Goose Bay, sont des activités hautement considérées. A l'instar du Canada, la R.F.A. participe à des négociations sur le désarmement, par exemple: la conférence sur le Contrôle des Armes et le Désarmement (CAD) et sur la Réduction Mutuelle et Equilibrée des Forces (MBFR) qui concernent directement les intérêts de la R.F.A. en matière de défense et de sécurité.

Le Canada maintient des consultations étroites et régulières avec la R.F.A. sur des questions